

Le carré d'As fête ses dix ans

Octobre

2001-2011, 10 ans déjà que le carré d'As, a été créé, et organise ou participe à divers spectacles.

Afin de fêter dignement cet anniversaire, l'association, (dont le but est d'organiser des spectacles culturels sur le Balcon du Jura, et n'a aucun but lucratif, le seul souci étant de rentrer dans ses frais), a décidé de remettre sur pied, le premier spectacle qu'elle avait organisé en 2001, et qui a fait sa renommée.

C'est ainsi, que nous aurons à nouveau le plaisir d'avoir ensemble sur scène, Michel Bühler, André-Daniel Meylan, Denis Alber et le Bel Huber, le 27 octobre 2011 au Centre sportif à Sainte-Croix.

Même s'ils se rencontrent parfois au cours de différents spectacles, ces quatre artistes romands reconnus et talentueux, ne se produisent jamais ensemble sur scène ; ils se sont montrés ravis et enthousiastes de monter un spectacle où leurs répertoires respectifs seront « enrichis » par des productions uniques, en chantant ensemble pour cette occasion, et gageons que ces quatre artistes mettront tout en œuvre afin d'offrir une magnifique et inoubliable soirée.



MM. André-Daniel Meylan, Michel Bühler, Denis Alber et le Bel Hubert.

Le carré d'As propose d'ores et déjà, tout comme dix ans auparavant, de réserver une table de 10 personnes au prix de 400 francs. Une agape, un bon de boissons et un verre souvenir par personne sont compris dans le prix. Voilà donc une belle idée, pour remercier vos clients, vos employés, ou simplement avec vos amis,

ou en famille, d'assister à ce spectacle unique. Des places individuelles sont aussi disponibles.

Cachemaille Cédric

Réservations au 079.310.62.32 ou à l'adresse mail : paolo@lecarredas.ch

LE CAMP MUSICAL DE L'ÉTABLISSEMENT DE FELICE VOUS OFFRE UN Concert de blues à Mauborget

Écoles

Dix-huit élèves de 8 et 9 VSO et VSG se sont inscrits à ce cours à option. Tout au long de l'année, chacun a pu personnaliser son projet. Un camp musical de trois jours permettra à ces élèves d'apprendre à jouer de leur instrument.

Chacun a dessiné la forme de sa guitare, et de la tête du manche, et a choisi ses bois parmi des essences utilisées en lutherie (acajou, érable, noyer, wengé...).

M. Roland Pierrhumbert, enseignant et âme de l'affaire, relève qu'un tel projet, déjà conduit avec succès l'an dernier, permet d'amener l'élève à acquérir des techniques de lutherie, à soigner un travail exigeant et sur le long terme (70 heures de travail), et à se responsabiliser en acquérant de l'autonomie, tout en travaillant en équipe et en collaborant.

La réalisation s'est faite à raison de trois périodes hebdomadaires. C'est long, mais riche et varié. Il faut une bonne dextérité manuelle, une grande précision dans les mesures et le traçage. C'est un projet qui mobilise de nombreuses compétences scolaires.

Terminer ce projet par un camp musical de trois jours permet de donner encore plus d'envergure à toute cette aventure pluri-disciplinaire, et suscitera peut-être de nouvelles passions pour la musique. Les dix-huit élèves sont encadrés par quatre accompagnants (un luthier, qui effectuera les réglages fins des instruments, deux professeurs de guitare et M. Roland Pierrhumbert). Le défi est d'apprendre quelques rudiments de la guitare, et de préparer une



Les guitares réalisées l'an dernier. Pour voir celles de cette année, rendez-vous au concert le mardi 28 juin à la Colonie de Mauborget, dès 17h.

partie de concert à l'intention des parents et des habitants de Mauborget et du Balcon du Jura qui découvriront d'abord, comme l'an dernier, les dix-huit guitares exposées.

Concert

S'en suivra un concert de blues, donné par les accompagnants et les élèves.

La Municipalité de Mauborget s'associe au projet en invitant chacun à participer à cette fête et offre l'apéritif.

M. Roland Pierrhumbert la remercie pour ce geste, et ajoute : « Je suis extrêmement content du résultat, et de l'attitude de mes

dix-huit élèves, que je félicite. Je tiens également à exprimer mon inquiétude pour le futur des écoliers vaudois, dont la nouvelle grille horaire proposée supprime la moitié des activités manuelles au secondaire... »

Ce genre de projets qui permet aux élèves de toucher à du concret, belle approche pour se situer vis-à-vis de leurs choix professionnels, vit peut-être ses dernières heures.

Alors profitez-en pleinement, et rendez-vous à la Colonie de Mauborget, mardi prochain 28 juin, de 17h à 19h.

(c)

